Kilian Jornet: el reto de encadenar Everest y Lhotse asoma en el horizonte

El corredor de montaña emprenderá un proyecto alpino en el Himalaya esta primavera del que no dio detalles, pero Seven Summit Treks señaló que sus objetivos serían Everest y Lhotse



Kilian Jornet, en el Everest.

Kilian Jornet retorna esta primavera al Himalaya. El alpinismo vuelve a tomar protagonismo en su calendario, anunciado en marzo, en el que sólo confirmó su presencia en una carrera de trail: Sierre Zinal (12 de agosto). Jornet habló entonces de un nuevo proyecto alpino. Como es habitual en él, no dio más detalles. Es su seña de identidad en todo reto con los techos del planeta como destinos.

Seven Summit Treks, la organizadora de la mayoría de las expediciones en Nepal, señaló a principios de abril que serán más de 70 alpinistas los que estarán bajo su manto esta temporada primaveral en el Everest. El 'ochomil' por excelencia está de aniversario. Se cumplen 70 años desde que, un 29 de mayo de 1953, Edmund Hillary y Tenzing Norgay se convirtieran en los primeros alpinistas en coronarlo.

La empresa desveló que Kami Rita intentará su 27º ascenso al Everest para ampliar su récord o que Scott Lehmann y Shayna Unger quieren ser la primera pareja sorda estadounidense que corona el Everest dentro de su reto

de hollar las siete cumbres (ya pisaron la cimas del Kilimanjaro, el Aconcagua, el Denali, el Mont Blanc y el Matterhorn).

"También gestionaremos la expedición del mejor corredor de montaña del mundo, Kilian Jornet, que tiene como objetivo escalar el monte Everest y el Lhotse sin usar oxígeno suplementario esta temporada", reveló Tashi Lakpa Sherpa, director de expediciones de SST/14 Peaks, en declaraciones recogidas por *The Himalayan Times*. Lapka será el encargado de dirigir a todos los escaladores del Everest, Lhotse y Nuptse desde el campamento base.

Este reto siempre ha estado presente en la mente de Kilian Jornet. En octubre de 2019 afrontó intento de subir de nuevo el Everest, como posible paso previo a desde allí encadenar la cima del Lhotse para el que también había tramitado el permiso de ascensión. Jornet llegó cerca de los 8.400 metros cuando emprendió camino de vuelta al Campo Base a causa del mal tiempo y el peligro de avalanchas.

En 2021 regresó al Everest junto al alpinsta alemán David Goettler. Llegaron a casi los 8.000 metros en su último intento de pisar la cima, cuando decidieron darse la vuelta al no encontrarse al 100 por 100. El mal tiempo y los ciclones habían limitado las ventanas de buen tiempo para acometer la ascensión, más aún en el estilo alpino de Kilian y David que manejaban la opción de subir por la arista oeste y encadenar la cima en el 'ochomil' por excelencia con la del Lhotse.

Ahora el intento de coronar ambas cumbres vuelve a estar sobre la mesa, tras lo anunciado por Seven Summit Treks. Lo cierto es que Kilian Jornet tendría permisos para varias cumbres y, una vez sobre el terreno, verá que tipo de ascensión poner en marcha.



Antes de partir, Jornet sí que hizo público a través de sus redes sociales del reto que había consumado en Noruega: encadenar del tirón las siete cumbres del Romsdal. Tardó menos de 22 horas en escalar y esquiar los 76,5 kilómetros y 9.257 metros de desnivel que suman las ascensiones al Juratinden (1.712 m), Store Venjetind (1.852 m y donde Jornet estableció el récord mundial del kilómetro vertical en 2021 con un tiempo de 28:48), Kvanndalstindan (1.744 m), Romsdalshorn (1.550 m), Store Trolltind (1.788 m), Kongen (1.614 m) y Dronninga (1.544 m).